
入職から半年を振り返って 

 

 

Q.どのような患者さんのリハビリをしていますか？ 

A.運動器疾患を中心に急性期から回復期、 

外来まで幅広く患者さんを担当しています。 

入職当初に比べ多職種と連携が取れるようになり、 

多様な視点から患者さんを見ることができるように

なりました。 

Q.教育・研修について 

A.プリセプターの先輩からはよく 

「患者さんがより良く生活できるために 

何が必要か？」と言われます。 

患者さんそれぞれの QOLが向上するように、 

考えながら介入するように心がけています。 

月に 2～3回ほど若手の勉強会を行っています。

内容としては疾患の基礎内容や、緊急時の対応

など自己学習して職場内で発表することも 

あります。 

 

Q.職場の雰囲気は？ 

A.年齢層はばらばらなのですが、 

とてもフランクな感じで質問や 

プライベートの話もしやすい 

環境だと思います。 

休みも取りやすい為プライベートの 

時間も充実しています。 

Q.やりがいを感じるときは？ 

A.患者さんが元気に退院したときに 

とてもやりがいを感じます。 

また、学生時代には学べなかった知識や 

技術が身につき、自己向上にもつながるため 

やりがいを感じ充実した日々を送れています。 

 


